

9/18 (水) ヤスミ×ト×カユミ

Banjumrung 滞在 6 日目。帰国まであと 14 日。

7 時半頃に起きてご飯へ。おばちゃんたちが何人もいて、コミュニティセンターで出すお昼ご飯を作っていました。その一部を朝食として残しておいていただき、みんなで胡座かいて食べました。

いつも 6 時くらいから起きて作業しているようで、早起きだなあと思いつつまた寝てしまう自分が何というか…ねぼすけだなあと思わずにはられません。

洗濯物を干し終わるまで待ち、10 時頃にセンターへ行きました。

誰もいないなあと思っていたら、チャイさんに声をかけられてタイ人だらけの輪の中へ…指さし会話帳で必死のアピールをしつつ、バンジョンさんという方に、ゴム農園やドリアンチップスなどの加工を見たいと英語で説明しました。今日は雨が降りそうなので、早くとも明日にしかゴムの採取はしないという情報をいただきました。また、ドリアンなどの果樹は収穫シーズンを過ぎていて、すでに加工した後なのだから。

その代わりに、急きょ彼の先導で、バナナチップスの加工所を見せてもらうことになりました。

犬に追っかけられつつ到着したのは、ごく普通の民家でした。

まだ緑色のバナナの皮を剥き、薄く縦にスライスして、からりと油で揚げたら完成！だそうです。揚げたままのチップスと砂糖で味付けしたチップス、どちらも美味しかったです、私はおやつとして食べるなら甘い方が好きだなと思いました。他にも、とろろ芋のチップスがあり、これもそのままのものと味付けしたのがありました。

個人的にはバナナがお気に入りですヽ(・∀・)ノ

明日の 8 時にまたこの家に来たら、チップスを作る過程を見せてくれるとのことなので、頑張ってお早起きします。

昼前にはセンターに戻って、新しく来た団体様 (from ガーンヂャナブल्लीとカラー) が説明を聞いているのをしばし観察しながら、バンジョンさんと雑談をしました。

私の名前をタイ語で書いてもらったり、タイ語の文字をどう書くかについて指導していただいたりと、なかなか楽しかったです。この時、プンさんのお母さん・パットゥーンさんがよく使う「パイ スーン カセー (pai swan kase)」がどういう意味なのかと希呼が尋ねたところ、恐らく「go to コミュニティセンター周辺」のことだろう、と言われました。やっと謎が解けた！と思いつつも、「スーン カセー」が「コミュニティセンター (country university)」を表しているのがどうにもしっくりきませんでした。また、私がどうにも辞書というワードが出てこなくて、浅山ちゃんに説明するときに「こっちのさっきのアレ」と言ってしまう、「名前とか何もわからん！」と 2 人に笑われました (笑)

その後は、また皆さんと一緒にセンターで昼食をとって、1 時前に「ちょっとお昼寝」と home に帰りました。

2 時にまた行動開始しよう、とお互いに言い合って部屋に戻りましたが、どうも家中の電気がつかない…扇風機も動かない蒸し暑い状況でした。

私は、日本から持ち込んだ本 (宮部みゆきの歴史物。この作家さんが好きで、羽田空港で分厚いものを見つけたので即お買い上げ) を読みふけり、2 時過ぎになっても 2 人が起きる気配がしない&ちょうど読み終わったので、じゃあ 30 分くらい寝るか目を瞑ったところ…

起きたら 5 時でした (° 旦°)

寝すぎた！と思いつつ、ふと気づけば 2 人とも同じような状態でした。「村に来た日が月曜日だとしたら、今日は土曜日。そろそろ

休みがほしい頃」という浅山ちゃんの名言に乗っかることにして、そのまま home で夕食をいただきました。恐らくセンターで出されたであろう食事（を取っておいたもの）をもぐもぐ。

昨日の激辛料理に比べると、むしろ甘いんじゃないかと言わんばかりの美味しさでした。また希呼が、Yuki さんが好きだったというきのこのスープを見て「タイ人はこんなに辛くない料理も作れるんだね・・・なのに何で辛いものが好きなんだろう」としみじみ呟いていたのが面白かったです。

その料理の中に、エビと何かの茎？を甘辛く煮たものがあったのですが、これがまた美味しく美味しく、村に来て食べた「辛くない美味しい料理 Best3」に入るんじゃないかと思うくらいでした。

7時頃からはセンターに行って、メールの確認をしたり日記を書いたりしました。

ここしか Wi-Fi が繋がっていないので、ブンさんもほぼ毎日ここで facebook の更新など作業をされていて、ネット社会をうまく使うにしても大変だなあと思わずにはいられませんでした。

明日は早めに home を出なければならぬので、しっかり寝て体力温存させたいです。

悲しいことに、私は蚊・ダニ・ノミ・アリに弱い&食われやすいのか、主に脚が痒くて痒くてたまりません・・・

何故そんなところを？と不思議に思うところにまで蚊に刺されていたり、草むらを歩けばアリに噛まれ、気づけば足の裏や指にまで、ダニかノミに食われた赤い点。しかも、多くは食われた跡が残ってしまい、脚がとても悲惨です。虫よけもほぼ意味がありません。

どうしたらいいのか・・・困ったものです。